



## Schulnachrichten

### Frühlingserwachen



Die Auenwaldschule Grundschule Böklund begrüßt den Frühling in diesem Jahr mit einer gemeinschaftlichen Projektidee aus dem ästhetischen Bereich. Grundlegend hierfür war das Spielprinzip Stille-Post: Unsere ersten Klassen starteten mit Bildgestaltungen zum musikalischen Impuls „Der Frühling“ aus den Vier Jahreszeiten von Antonio Vivaldi, die sie anschließend an die zweiten Klassen weiterreichten, welche sich passende Titel überlegten. Diese wurden fortführend noch zweimal in Bilder umgewandelt und entsprechende Titel vergeben. Jeder kannte zu diesem

Zeitpunkt stets nur das direkt vorangegangene Bild- oder Titelement, sodass die abschließende Ausstellung am 31.3.2023 alle ins Staunen versetzte. Bei so vielen Werken fühlte man sich wie in einem echten Museum! Fast beiläufig verdeutlichte das Projekt als wichtigen Aspekt, wie unterschiedlich Kunst interpretiert werden kann: So wurde aus einem Sternenhimmel auch mal ein Strandtag oder aus der ein oder anderen Frühlingsszene auch mal ein Gruselwald.



Sinja Weilandt